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木津川市教育委員会会議録 

令和５年第１回木津川市教育委員会定例会 

 

○日 時：令和５年１月１８日（水）  午前９時３０分から午前１０時８分まで 

○場 所：木津川市役所５階 全員協議会室 

○出席者：森永重治教育長、有賀やよい委員、小松信夫委員、高橋史代委員、佐脇貞憲委員 

（事務局）竹本教育部長、大村理事、吉村理事、吉岡教育部次長兼こども宝課長、 

平井学校教育課長 

      

１．開 会   教育長 

   教育長あいさつ 

 

２．前回会議録の承認 

   〇委員から、２ページ「共同墓地なども文化財がある。」は、「共同墓地などにも多くの石

造文化財が残されている。」が正しい。 

〇４ページ「他市町村との～」のうち「と」削除。 

   この２点について、教育長が事務局に修正を指示し異議なく承認された。 

 

３． 教育長報告（令和４年１２月２７日～令和５年１月１８日） 

  教育長が、事業報告に基づき報告を行った。中でも次の点について、説明があった。 

  ・１２月２７日 中学生海外派遣事業に参加したＯＢとの市長対談に出席した。小学生で体験

した阪神淡路大震災をきっかけに、東日本大震災復興に役立ちたいと福島大学

に進学し、ウクライナ支援にも参加している。 

・ １月 ８日 令和５年 木津川市消防団出初式に出席した。 

        令和４年度 二十歳のつどいを開催した。 

・ある民間会社が教員の意識調査結果を公表した。教育委員会としても、わかりやすい授業や  

子どもたちのやる気を引き出すための一層の支援が必要と改めて感じた。 

 

４．その他 

（１）今後の行事予定 

   事務局が、今後の行事予定について説明を行った。 

 

 （２）木津川市立小・中学校の在り方に関する基本計画（案）に対するパブリックコメントにつ

いて、事務局が報告した。 

  [説明] 
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    計画（案）に対する意見は３８名から１２９件寄せられた。学校規模や小中一貫校に対す

る意見が多かった。 

    今後のスケジュールは、１月２６日政策会議で結果を報告、２月９日第８回木津川市立

小・中学校の在り方検討委員会でパブリックコメントの意見を含めて審議し、答申をまと

め、３月の教育委員会で計画を策定する。 

    

  【質疑応答】 

   委 員：パブリックコメントは各地域の住民から出されているか。偏りはないか。 

   事務局：加茂地域の住民の方からが多かった。 

   委 員：危機感があるという印象か。 

   事務局：地域の学校であるので、関心が高く、住民の意見を反映してほしいという思いが見

られる。 

 

（３）令和４年度の卒業式は、小学校３月２０日、中学校３月１４日、公立幼稚園３月１６日に 

実施する。新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況が続いているため、来賓や教育委員

の出席は見送ることとした。 

 

 （４）今後の主なスケジュールについて 

     ３月２８日 木津小学校新校舎竣工式 

     ４月 ３日 辞令交付式 

   

（５）次回教育委員会は、令和５年２月６日（月）午前１０時３０分から開催予定とすることを

確認した。 

     

教育長が、会議を閉会した。 


